

EL MAGISTERIO DE MURCIA

Organo y propiedad de la Asociación de Maestros Nacionales de la provincia

Toda la correspondencia al Sr. Administrador.—No se devuelven los originales

AÑO XVIII

Murcia 10 de enero de 1931

NUM. 702

DESDE MADRID

Asamblea de la Asociación Nacional

(Interesantísima reseña de nuestro admirado Representante, D. José Robles Gómez)

PROEMIO.—Empezamos el Año y también la actuación societaria que corresponde a la elección habida recientemente en esa amada provincia. Es inexorable ley de vida que todo lo humano tenga principio y fin, para que en el incesante rodar del tiempo siempre se plasme el milagro de las más consoladoras mutaciones. ¡Año Nuevo! La multitud, como alocada, se agita en la calle con inusitado jolgorio y resiste el soplo helado del Guadarrama, esperando la sonoridad de una hora invariable que dá a los años su entrada apoteósica. Y cuando, ya rendidos de la agotadora jornada diurna, llega hasta nosotros la algarabía riente de aquellos momentos decisivos, también nos unimos mentalmente a la cándida muchedumbre que saluda al Nuevo Año, aunque los labios—con emoción profunda y ansiedad infinita—solo formulen esta desconcertante interrogación: ¿Serán tus días, acaso, venturosos para la Patria y para el Magisterio?

Juzgando tantos hechos y cosas, como se suceden en torno del observador menos perspicaz, podría afirmarse, con razón, que en Madrid, lo mismo que en el último rincón provinciano, casi todo es barro y casi nada idea... Además, el frío—un frío de muerte, que lentamente hiela los huesos y llega hasta el alma—se siente en todas partes; en la calle, en el ambiente, en los aristocráticos salones, en las alturas... ¡lo mismo en la cabeza que en el corazón!

Por eso, al disolverse el gentío tan pronto la ansiada hora hubo sonado, nuestra conciencia nos puso en pié para que, ahora como antes, sigamos esperando con férreo estoicismo el eco triunfal de días mejores, ¡de los días felices que iluminen con el iris de la justicia la limpia frente del Maestro español!

NO HAY ACTO PREVIO.—No disponiéndose de la autorización necesaria para la reunión preparatoria de la Asamblea, que todos los años tiene efecto en el propio domicilio social, quedó reducida, solamente, a un brevísimo saludo del Presidente dimisionario Sr. Xandri, trasladándose todos los representantes provinciales y la Comisión Permanente al Salón de actos de la Escuela Normal de Maestros, donde se habían de celebrar estas importantes sesiones.

APERTURA.—Proximamente a las once y media del jueves, día primero, estando el salón atestado de distinguido público, en el que predominan bellísimas mujeres, y bajo la presidencia del Ministro de Instrucción Pública, al que acompañan en la Mesa el Director General de 1.ª enseñanza Sr. Rogerio Sánchez, Director de la Normal Sr. Navamuel, con el Secretario señor Mendoza, la Comisión Permanente de la Asociación Nacional y el Vocal decano de la misma Sr. González, comienza el acto. D. José Xandri saluda a la numerosa concurrencia, dá

